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第 1回糸魚川市地域公共交通協議会 

 

【日時及び会場】 

平成 29年 4月 13日（木）13：30～14：30 

糸魚川市民会館 3階会議室 

 

【出席委員】 

織田義夫委員、広幡幸江委員（代理出席）、塚田二朗委員、渡辺郁子委員、 

保坂敏和委員（代理出席）、間嶋善孝委員、竹内卓委員（代理出席）、長井聰委員、 

岩谷忍委員、小野仁司委員（代理出席）、梅本博文委員、池田政幸委員、髙橋聡委員、 

矢島トミエ委員、平内芳美委員、古畠敏枝委員、西脇倫明委員、斉藤ミチヨ委員、 

小松美保子委員、平野光樹委員、以上 20名 

 

【会議の概要】 

１ 開会 

・建設課長の進行で 13：30開会 

 

 

２ 挨拶 

・会長（糸魚川市副市長）による挨拶 

 

 

<会議成立報告> 

委員出席状況は、26名中、20名出席。協議会規約に規定する過半数を超えているた

め、本会議の成立要件を満たしている旨を報告。 

 

 

<委員自己紹介> 

委員の自己紹介を行った。 

 

 

３ 報告 

・議事進行は建設課長 

(1) 糸魚川市地域公共交通網形成計画の策定について 

質問・意見なし。 

 

(2) 糸魚川市地域公共交通協議会委員の交代について 

質問・意見なし。 

  



 

- 2 - 

 

 

４ 議事 

・議事進行は会長（糸魚川市副市長） 

(1) 糸魚川市地域公共交通協議会規約の一部改正について 

（質問・意見） 

質問・意見なし。 

 

（決 議）異議なしとさせていただく。 

 

(2) 平成 28 年度事業報告及び決算見込について 

（質問・意見） 

質問・意見なし。 

 

（決   議）異議なしとさせていただく。 

 

(3) 平成 29年度事業計画（案）及び予算（案）について 

（質問・意見） 

質問・意見なし。 

 

（決   議）異議なしとさせていただく。 

 

(4) その他 

（質問・意見） 

委 員：松本と糸魚川を結ぶ地域高規格連絡道路の計画はどうなっているか。 

事務局：ご質問の地域高規格道路は、松本糸魚川連絡道路といい、松本糸魚川

連絡道路は、安曇野から糸魚川インターチェンジまでの約 100kmの延

長があり、一般道と高速道路の中間にあたる道路である。 

昨年 8月の整備促進フォーラムで新潟県知事が整備に向けて前向きな

発言をしており、今年度中にルート計画を地元等に示せないかと考え

ている。 

今までの説明よりも詳細な内容になるが、距離が長大であるため、完

成までには相当な時間が必要である。 

 

委 員：私が居住している地区では、毎週金曜にコミュニティバスが市振から

今村新田まで運行している。地区住民からは、コミュニティバスの運

行について、「糸魚川まで行ければいい」、「ハピーの奴奈川店まで

行ければもう少し買い物の幅が広がる」という意見がある。 

事務局の説明では、今年は各地区で会議を開いて、再編についての意

見交換を行うということであった。運行に関する住民の意見は、その

際にお話ししたい。 

事務局：ありがとうございます。今年は各地区に出向いて、住民の皆様と意見

交換をさせていただく予定である。その時にいろんなお話を聞かせて

頂きたい。 

 

 

５ その他 

連絡事項２件 

（１）雨飾山登山直行タクシーの運行のお知らせ 

（２）平成 29年度地域公共交通バリア解消促進等事業について 
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（質問・意見） 

質問・意見なし。 

 

 

６ 閉会 

（ 14:30終了 ） 


